

ACTA DE LA REUNION DE LA COMISION DELEGADA DE LA FEDERACION ESPAÑOLA DE HALTEROFILIA, CELEBRADA EN MADRID EL DIA 4 DE NOVIEMBRE DE 2017.

ASISTENTES:

- D. Constantino Iglesias Rodríguez, Presidente
- D. Mariano Lucas Gaitán, Secretario General
- D. Ángel Blas Carrillo, Contable
- D. Matías Fernández Fernández, Director Técnico
- D. José Manuel Fernández Lois, Presidente del Comité Nacional de Jueces

ESTAMENTO DE PRESIDENTES DE FEDERACIONES TERRITORIALES

- D. Francisco David Alonso Lario
- D. Francisco García Rodríguez
- D. José Oscar Fernández Serantes

ESTAMENTO DE CLUBES

- D. Fernando García Escudero, Club Halter Kamas
- D. Purificación Carnero Losada, C. H. Coruña
- D. Antonio Climent Ferrer, Atlético Club Gandía

ESTAMENTO DE DEPORTISTAS

- D. Carlos Castro Mariño
- D. Oscar Delgado Lara

REPRESENTANTE JUECES

- D. José Manuel Tubio Cutrín (con voz pero sin voto),

Los demás miembros de la Comisión Delegada, excusan su ausencia.

ORDEN DEL DIA

- 1.- Saludo del Presidente.
- 2.- Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior.
- 3.- Actividad Federativa.
- 4.- Ruegos y Preguntas.



En Madrid, a 4 de Noviembre de 2017, y en los locales del Hotel Florida Norte, Paseo de la Florida, nº 5 de Madrid, se lleva a cabo la reunión de la Comisión Delegada de la Federación Española de Halterofilia, dando comienzo la misma a las 09:30 horas del día de la fecha.

1. SALUDO DEL PRESIDENTE

Abre la sesión el Presidente de la Federación Española, D. Constantino Iglesias Rodríguez, dando la bienvenida a los presentes.

Felicita a los Clubes Campeones de la Copa de S.M. El Rey y de la Copa de S.M. La Reina.

Felicita a los atletas Atenery Hernández, por su 4º puesto en el Campeonato de Europa Junior y Sub-23, a David Sánchez por sus Medallas, y a Marcos Ruiz, que además quedó Campeón de Europa Sub-23, y al Seleccionador Nacional. Todos los atletas tuvieron un comportamiento ejemplar.

La atleta Irene Blanco, estableció en el Europeo Junior 5 Records de Europa Sub-15.

El Presidente pasa la palabra al Secretario General

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNION ANTERIOR

Queda aprobada por unanimidad el Acta de la Reunión anterior.

3. ACTIVIDAD FEDERATIVA

El contable, D. Ángel Blas, informa que este año la Federación tiene un Presupuesto de 740.000 €, un 2% más que 2016.

El C.S.D., no dio en un principio el 80%, y al darnos el 20% restante, hace que tenga más holgura la Federación. Se va a hacer un cierre equilibrado, aunque faltan algunos Campeonatos por celebrar.

Asimismo informa del convenio firmado con la Liga de Fútbol Profesional y que asciende a un total de unos 71.000,00 €, los cuales han sido destinados al streaming de Campeonatos Nacionales, la Liga Nacional de Clubes, y comunicaciones, así como para actividad deportiva asistiendo a distintos Torneos Internacionales.

Sobre el tema de la Seguridad Social de los atletas, el Sr. Lucas informa que la Liga aporta 14 millones para ello, y que podría ser para los Deportistas DAN, pero que todavía no hay nada claro. La Liga quiere que sea un régimen especial. Seguramente antes que termine el año se sabrá. Los políticos lo van a llevar al Congreso.



4. RUEGOS Y PREGUNTAS

D. Fernando García, habla sobre el tema del pago de los Play Off, si es a la Federación o al Club, a lo que le contesta el Sr. Lucas, que es a la Federación, por ejemplo el caso de la Federación C. Valenciana, se le pasó por acuerdo de ellos, al Club Gandía, y este Club se hizo cargo de todos los gastos.

El Sr. García Escudero, explica que en el caso de la Federación Andaluza, ésta le dio el dinero a un Club de Crosfitt, que no tenía equipo para ir a la Copa del Rey, que debería realizarlo uno de los Clubes que puedan ir a la final.

D. Mariano Lucas, explica que se hizo un borrador explicativo del reparto del dinero, que la Andaluza hizo una reclamación, y se corrigió el error. El dinero se da a la Federación correspondiente, y ésta lo deriva.

La Federación Cast.-Leonesa, pasó la organización al Club Sol y Luz de Burgos, y éste se hizo cargo de todos los gastos.

El Sr. Fernández comenta, que por parte de su Federación sería el Club Pabellón de Orense que es el que se desplazaba a Coruña, y por lo tanto cobraría lo estipulado.

El Sr. Lucas indica que se hizo de manera que no se complicara nadie, lo más fácil posible, incluso las justificaciones.

El Sr. García Escudero sólo quiere que la Federación Española haga una normativa sobre este tema.

Se debate, y se aprueba hacer una normativa para ello. La organización tiene que caer en un Club que participe, al menos, en los Play Off.

El Presidente informa, que para el año 2018, hay 3 eventos internacionales importantes que se celebran en España:

Los JJ.MM., que según las reuniones que han tenido en Tarragona, siguen su trayectoria. Todavía no se puede decir quién va a competir, puesto que esto lo lleva el COE, y no sabemos las categorías, en alguna ocasión han quitado categorías por falta de atletas participantes. Se celebrará la halterofilia en Constantí un pueblo a 6 Km. de Tarragona.

Campeonato del Mundo Master, que lo organizará D. Francisco García Rodríguez, Presidente de la Federación Catalana y del Comité Master.

Campeonato de Europa Junior y Sub-23, que lo organizará D. Oscar Fernández, Federación Gallega. Aquí hay un problema con Kosovo, ya no pudimos competir en el Europeo Sub-15 y Sub-17 que se celebró en ése país. El Presidente de Kosovo, que también es el Tesorero de la Europea, dice que si no les dejamos competir que lo impugnará.



Asimismo informa sobre la reunión mantenida ayer con el Director General de Deportes, D. Jaime Gonzales Castaño, a este respecto, el cual le había comentado que adelante con la organización del Campeonato de Europa previsto a celebrarse en Coruña. El COE, les ha invitado a los JJ.MM.

El Secretario informa que ayer en la Junta Directiva se tocó el tema del Calendario Deportivo. Y el Presidente comentó el limitar la participación en la Jornada Nacional de Técnica a 3 pequeños por Territorial. Esto se queda igual porque ya estaba aprobado.

También, separar la Jornada de Técnica de la Copa Federaciones Sub-16-Sub-18.

Se planteó, cambiar el formato de la Copa Federaciones, pero no se aprobó, al no aceptar la propuesta, el Sr. Iglesias propuso crear una Copa de España Sub-15 y Sub-17, con los 10 primeros del Ranking. Un total de 40 atletas, 20 masculinos, 10 sub-15 y 10 Sub-17, y 20 femeninos, en las mismas categorías.

Al final se cambia la fecha del Campeonato España Sub-15, por la Copa de España Sub-15 y Sub-17, ésta se hará el 23/25 Noviembre y se sacará un Ranking al 30 de Septiembre, para ver los atletas participantes.

Todo ello queda aprobado.

También informa el Secretario General, que se va a poner en el Calendario, la Asamblea General, el Seminario de Entrenadores y las Juntas. En cuanto esté terminado, lo enviamos a las Federaciones Territoriales.

D. Oscar Fernández, habla sobre la Organización del Campeonato de Europa del próximo año, informa entre otras cosas, que al final se va a realizar en el Pabellón de los Rosales,

En cuanto al tema, sobre de la designación de los Jueces, que fallan para ir a los Campeonatos, el Sr. Fernández Serantes, dice que siempre se le pedía a la Federación Territorial a la que pertenecía el Juez, que nombrara a otro, que le explique el CNJ por que no se hace ahora así.

D. José Manuel Fernández, le informa que no hay nada de ello por escrito, que el CNJ designa a los Jueces que considere más aptos para los Campeonatos de España. No tiene por qué ser de la misma Federación que el que falla.

D. Mariano Lucas, informa que si se hacía así, pero que no hay nada por escrito, es un acuerdo verbal.

D. Constantino, dice que hay que llegar a un acuerdo, que además no es cuestión de economía.



FEDERACION ESPAÑOLA DE HALTEROFILIA

5.-

El Sr. Fernández Lois, también explica que estando el anterior Presidente, se hizo un grupo de Jueces, para Ctos. Internacionales para el periodo 2016-2020, para poder de entre ellos, sacar el Juez que pueda ir a los Juegos de Tokio.

Se le dice al Sr. Fernández Serantes, que haga una propuesta para su estudio, y se lleve a la Reunión de Jueces que se va realizar este mes.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 11:30 horas del día de la fecha.

Vº Bº Presidente



Secretario General
Mariano Lucas Gaitán